

# Ehrung für Tania in Santa Clara

FREDDY PEREZ CABRERA *Granma*

• SANTA CLARA.- Würdiger hätte Haydee Tamara Bunke Bider, der legendären Guerillakämpferin Tania, an ihrem 70. Geburtstag nicht gedacht werden können, als weiterhin für die gleichen Ideale zu kämpfen, für die sie ihr Leben geopfert hat.

Die Frauen aus Santa Clara gedachten ihr mit einer Gerichtsverhandlung, bei der sie die imperialistischen Aggressionen und neuen Pläne des US-Präsidenten Bush gegen Kuba verurteilten. Die feierliche Veranstaltung leitete Magaly Arocha Dominguez, vom nationalen Sekretariat der Föderation der kubanischen Frauen (FMC), die am Grab Tanias eine Gladiole niederlegte, eine Geste, mit der ihr die anderen Anwesenden der Frauenorganisation der Provinz folgten und mit der sie alle in Bolivien Gefallenen bedachten.

In der Gedenkansprache wurde erwähnt, daß Tania von ihrem ersten Zusammentreffen mit Che an, 1960, ihm bis zu ihrem Tod im Denken und Handeln glich.

In Betrieben, Schulen und FMC-Gruppen, die den Namen der Guerillakämpferin tragen, fanden ebenfalls Gedenkfeiern zu Ehren dieser unvergeßlichen Revolutionärin statt. •